

平成29年度北東アジア地域学術交流助成金 交付決定一覧

<共同プロジェクト研究助成事業 3件>

整理番号	申請者氏名 所属	コアメンバー	研究課題名	交付決定額
1	山下 一也 (出雲C)	代表 山下 一也 会計 藤田 小矢香 進行 石橋 照子 学外 荒川 雅志	健康寿命の延伸と地域の魅力発見を目指す 島根県民のためのヘルスツーリズムの開発 Development of health tourism aiming at discovering charm of Shimane prefecture and healthy life expectancy	2,000 千円
2	福原 裕二 (浜田C)	代表 福原 裕二 会計 沖村 理史 進行 豊田 知世 学外 吉村 慎太郎	北東アジアの環境問題の現在と将来： 地域研究と地域比較の視点 Current and future environmental problem in northeast Asia: area study and area comparison perspective	2,000 千円
3	江口 伸吾 (浜田C) 【継続分】	代表 江口 伸吾 会計 佐藤 壮 進行 李 曉東 学外 天児 慧	中国の「周辺外交」の展開と日中関係の再構築 -北東アジア地域秩序の構造変動の文脈のなかで- The Evolution of China's Neighborhood Diplomacy and the Restructuring of Sino-Japanese Relations: In the Context of Structural Changes in Northeast Asian Regional Order	2,000 千円

<学術図書出版助成事業 2件>

整理番号	申請者氏名 所属	申請者以外の 著者・編者	書名	交付決定額
1	佐藤 壮 (浜田C)	宇野 重昭 王 逸舟 梁 雲祥 雷 少華 江口 伸吾 張 紹鐸 石田 徹 中園 和仁 賈 慶国 潘維	変動期の国際秩序とグローバル・アクター中国 -外交・内政・歴史-	1,000 千円
2	松尾 哲也 (浜田C)	-	神々の闘争と政治哲学の再生 -レオ・シュトラウスの政治哲学-	1,000 千円

<地域貢献プロジェクト助成事業 2件>

整理番号	申請者氏名 所属	研究組織の概要	研究課題名	交付決定額
1	赤浦 和之 (松江C)	福岡 博義	西条柿低温貯蔵果を用いたカキドライフルーツの開発	390 千円
2	寺田 哲志 (浜田C)	-	人々の暮らしと高津川の繋がりから探る地域の魅力 -地域活性化のための基礎的調査- (高津川と地域の生活に関する聞き取り調査)	391 千円